

# 1 学年だより

仙台市立高砂中学校 第1学年だより 第7号  
2022. 8. 24. 文責

「1学年スローガン」

水色エナジー

～「高中生」になろう！

思いやり・感謝・我慢～

## 気持ちを切り替えて、1 学期後半スタート!

- 1 1学期前半に身に付けた「高中生になる」ための様々なこと、例えば「中学生としての生活習慣」や「高中魂」を土台として、2学期にレベルアップすることが大切です。2学期は「先輩と呼ばれるための準備期間＝2年生0学期」でもあります。
- 2 1学期期末考査も実施され、1学期の成績が出される時期となります。これまでの学習のまとめと反省をし、2学期につなげていくことが大切です。どの教科でもこれからの学習内容がとても大事になってきます。中学校3年間の土台になるものです。大変ですが、今のうちにしっかり身に付けられるように、反復練習に力を入れていくことが大切になります。
- 3 8月27日(土)に「高中祭」があり、生徒全員で協力して準備を進めています。また、8月31日(水)に市駅伝大会、10月3日(月)に授業参観が行われます
- 4 1・2年生が中心になって生徒会活動や部活動などに取り組むようになります。生徒会役員選挙が9月30日(金)に、市新人大会が10月8日(土)、9日(日)に行われます。

以上のように短い期間ながらやるがたくさんあります。考え方を変えれば何事にも全力投球の精神で精一杯取り組むことで、自分自身を大きく成長させることができる時期でもあります。学校では次の点について声掛けをしていきたいと考えています。

○規則正しい生活を取り戻そう。

「やる気」は規則正しい生活から始まります。まずは、「早寝・早起き・朝ご飯」を心掛けましょう。朝寝坊したり夜更かしして睡眠時間が不足しては、授業にも集中できなくなります。朝のスタートが気持ちよければ、「やる気」も自然と生まれてきます。

○けじめのある学校生活を送ろう。

夏休みモードのまま、ダラダラしてはいけません。登校時間、朝読書への取組、授業への取組、給食の準備、無言清掃への取組、学級の係や委員会の仕事、部活動への参加、生活のルールなどについて再確認してほしいと思います。夏休みの前のように「高中生としての生活と学習の仕方」を思い出し、1年生の生徒一人一人が力を発揮してほしいと思います。

○より良い学級、すばらしい学年をつくっていこう。

学校生活の土台は学級です。これからも思いやりの気持ちを持って級友と接し、常に感謝の気持ちを忘れず、何事にも我慢しながら生活することが大切です。互いに協力し合い、向上する気持ちを持ってより良い学級、すばらしい「水色」学年を目指してほしいと思います。

第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写及び複製等をお断りします。